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東日本区理事主題 「ワイズの方向を見極める」
富士山部部長主題 「たゆたえども沈まず」
御殿場クラブ会長主題　「活発な奉仕活動によりワイズの理念を広めよう」 　　　
御殿場クラブ活動方針

1．東山荘と共に地域奉仕活動を行う。 2．会員相互の親睦を図り、信頼関係の構築をなす。
3．健全なる青少年の為に、YMCAと共に力を注ぐ。 　 4．DBCを始めとする他クラブとの交流を促進する。
5．EMC増強によるメンバーとクラブの強化を目指す。

　　 　 　

　

　
　

　　　　　　　　　　　　　 　 司会 　 小野麻利子Y,s 　イザヤ書　２章　４節
　１．開会･ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ会長挨拶　　植野会長 　
　２．開会点鐘　　　　　　3ｸﾗﾌﾞ会長 彼らは剣を打ち直して鋤とし

　槍を打ち直して鎌とする。 　

　 　

愛の反対語は無関心とマザーテレサは話しました。

憎しみ、妬みも関心ごとかもしれませんが、

　憎しみでは明るい未来は見えません。

 関心を良い方向に向けるのはどうしたら良いのか。

　 共に活動の中で考えられれば嬉しいですね。

 8８月お誕生日８月お誕生日おめでとうございます

 

  

 
　15．閉会点鐘　　　　　　３クラブ会長  

　

　　 　 　

出席率 62% ビジター 0名 YMCA累計 232,343

修正出席率 62% 出席者 BF活動切手

出席者 ８名 コメット 0名 ｽﾏｲﾙ累計 983,920

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 　名 ゲスト 0名 YMCA基金 1,970

　　　　(江原素六先生の人となり及び功績)

　13．閉会点鐘　　　　　 杉山博恵会長

　７．ｹﾞｽﾄﾋﾞｼﾞﾀｰ紹介　  杉山博恵会長

【７月例会報告】

在籍数 14名 メネット 0名 ｽﾏｲﾙ報告 10,000

国際会長主題”Together for a Better World"「より良い世界のために、共に」

1. 開会の言葉　　　　　司　会

　　　　　杉山博恵会長

　８．食前感謝　　　　　 山本光子Y,s

　４．ワイズの信条　　　　一　同

　５．聖句について　　　 森田義彦Y,s

　６．会長挨拶　　　　　 杉山博恵会長

 

合計

会長：杉山　博恵　　副会長：杉山　將己　　書記：小野麻利子　　会計：山本　光子　　監事：杉山　將己

2024年８月度例会プログラム ≪今月の聖句≫

≪聖書の意味≫

 

 

 

　11．ｽﾏｲﾙ･YMCA基金報告　山本光子Y,s

　12．閉会の言葉　　　　 司　会

　９．卓話        沼津ｸﾗﾌﾞ　長谷川等様

アジア地域会長主題”Be the light for change"「変革のための光となろう」

　10．誕生日･結婚祝い　　各　自

　３．ワイズソング　　　　一　同
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８月お誕生日 おめでとうございます！

９日 若林 隆浩 パートナー

８月結婚記念日の方 おめでとうございます！



杉山博恵Y,s・杉山將己Y,s小野Y,s・前原Y,sの４名が参加しました。会は齊藤福男会長点鐘で

入会式(山本絵津子様)・伊東及び下田ｸﾗﾌﾞ書記報告・誕生/結婚祝い・食前感謝(会食)へと

進み、富士山部各ｸﾗﾌﾞ会長挨拶・スマイル・委員会報告・出席率/スマイル報告、

菅野政典Y,sより閉会の言葉・下田ｸﾗﾌﾞ長田俊児会長により閉会点鐘で合同例会が閉じられました。

　伊東・下田ｸﾗﾌﾞ共にいつも楽しそうにクラブ運営に当たられている様子が手に取るように

伝わってくる例会でした。

　次は、9日に〈KKRはまゆう〉での沼津・三島・御殿場の合同例会です。

　この日は夕方のラッシュがすさまじく、3クラブの会長2名が会長点鐘に間に合わず、

沼津ｸﾗﾌﾞ植野昌孝のみの点鐘で例会が始まりました。ご迷惑をおかけしてしまいました。会は順調に進み、食前感謝が

御殿場のホープ”大割克美Y,sです。とてもお上手なスピーチでした。

　卓話は、「静岡県東部里親会SEFPAセフパ 会長　寺田あゆ子様」の『子供家庭庁支援局家庭福祉課』から発行されている

「社会的養護の基本理念と原理」の資料を基に、素人の私たちにも理解できるように、かみ砕きながらの説明を伺いました。

そして、セフパという聞き慣れない団体名称だったものが身近に感じられました。この日は御殿場から会長・書記、

　思います。　　どうぞよろしくお願いいたします。

　　ある合同例会で少しお話させていただきました、宮沢賢治先生の雨にも負けず風にも負けずの詩は皆様よく存じて

　いらっしゃると思いますが、少しさわりを「雨にも負けず、風にも負けず、雪にも、夏の暑さにも負けぬ丈夫な身体をもち、

　欲は無く、決していからず、いつも静かに笑っている・・・そういう私に自分はなりたい。」と結びます。この詩は「強くて、

　穏やかで、質素で、賢く、優しく、貢献出来る理想的な人間でなければならない。という事ですが、この中にワイズの活動に

　結びつく事が含まれていると私は感じました。しかし私一人では何もできません。「皆様に支えていただけるような自分に

　なり」常に感謝の気持ちを持ち、YMCA東山荘と共に手を携えて奉仕活動を行うことを肝に銘じて会長職を全うできればと

杉山博恵ごあいさつ

始まり、ワイズの信条・ワイズソング・会長挨拶・ｹﾞｽﾄﾋﾞｼﾞﾀｰ紹介・富士山部相磯優子部長挨拶・

　　今年度会長職を仰せつかったことは、晴天の霹靂の出来事でした。

　今までは、クラブの書記を何年か経験させていただきましたが、常にクラブ会長や他のメンバーの皆様の後ろをついて行く

　ような存在でしたので、何をどうすれば良いのかわからないまま重責をお受けしてしまいました。しかし、お受けした以上は、

　１．御殿場クラブ歴代の掲げた活動方針の継承　２．山田理事方針「事業の継続性」の具現化　３．「クラブライフの充実」

　以上３点に重点を置いて一年間活動ができればと思います。

　東日本区山田公平理事「ワイズの方向を見極める」・富士山部相磯優子部長「たゆたえども沈まず」の主題に沿うべく、

富士山部各ｸﾗﾌﾞ会長の活動方針が例会にて発表され、いよいよ2024-2025年度のスタートです。

　先ず、伊東・下田ｸﾗﾌﾞの合同例会が８日、〈ﾀﾞﾝｺｳｴﾝﾎﾞｰﾙ〉にて開催され、御殿場ｸﾗﾌﾞより、

2024-2025年度合同例会に参加 杉山博恵

若林久美子Y,s・前原末子Y,s・内海昭美Y,s・秋田敬Y,s・大割克美Y,s・佐野恵美Y,sの８名で、出席率62％でした。

伊東クラブ入会式

会食のようす

３クラブ会長点鐘 杉山会長あいさつ セフパ会長 寺田様



　ご挨拶が続き、乾杯の御発声はは、前会長の村上達也Y,sです。一年間の重責を終えられて「ホット」したご様子で「乾杯！」

　ｸﾗﾌﾞでなければならないのだと改めて感じました。最後に、7月は富士山部第1回役員会・評議会も20日に開催されました。

　と声高らかでした。スマイルでは熱海の方々の喜びの日常が垣間見られる時間となりました。新聞を隅から隅まで熟読し、

　クラブ関係者の祝事を探す作業は根気がいることだと推測いたしました。会も閉会の時間となり、熱海ｸﾞﾛｰﾘｰ綾野紀夫

　会長の閉会点鐘で閉会となりました。この合同例会に参加させていただき、ﾜｲｽﾞﾒﾝｽﾞｸﾗﾌﾞは、このように活気溢れ楽しい

　御殿場クラブのメンバーの皆様には、多くの方々にお忙しい所ご参加いただき感謝申し上げます。ありがとうございました。

　参加者があり、３名の入会式も執り行われ、日下智博会長の開会点鐘に力強さを覚えたのは、熱海クラブの力強さだったと

　思われます。又、熱海ｸﾞﾛｰﾘｰの綾野会長の挨拶は、いつものように温和な優しさが溢れるような言葉でした。その後、来賓の方々の

　　合同初例会前半最終会は、１０日〈ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝﾄﾞ富士〉で行われた富士・富士宮ｸﾗﾌﾞです。富士ｸﾗﾌﾞの仁藤斎浩会の

　点鐘で始まり、仁藤会長(入会3年足らずで会長職をお引き受けになられたそうです)・富士宮ｸﾗﾌﾞ山本昭宏会長

　(4回目の会長職だそうです)のご挨拶、部長挨拶と続き、卓話は「最近のﾜｲｽﾞﾒﾝｽﾞｸﾗﾌﾞとYMCA」という題で、富士山YMCA

　グローバルエコビレッジ所長 「三上淳様」よりご講演をいただきました。

　　富士山部9ｸﾗﾌﾞ最後の合同例会は２２日〈KKRﾎﾃﾙ熱海〉で行われた熱海・熱海ｸﾞﾛｰﾘｰｸﾗﾌﾞの例会でした。70名以上の

　所属団体や役職が大幅に増え身の丈を超えた感から、暫く休会をお願い

してきました。　実は更に、小山町商工会長の重責を授かりましたが、素敵な

会員の皆様の暖かいお誘いに触れ、その温かいワイズの和に再度身を

置かせて頂きたくなり、復会をお願いしました。

様々にご迷惑をお掛けしますが、宜しくお願い致します。

秋田Y,sが復帰されました

３クラブ合同例会にて

大割Y,sによる食前感謝東日本区 山田理事 富士山部 相磯部長



　

敬意ある井田伸太郎様を偲んで

　去る７月７日に小野前会長より、井田伸太郎様が亡くなったとの連絡を受け、大変驚き唖然としてしまいました。７月５日に

逝去されたとの事ですが、実は７月１日に電話連絡を戴き、大変元気なお声でお互いの近況報告をしたばかり

でしたのに！奥様に伺いました所、眠るがごとく静かに息を引き取ったとのことでした。

　井田伸太郎様は御殿場クラブのチャーターメンバーで、全ての事業・活動に積極的に貢献していただき、

御殿場クラブを盛りあげていただきました。

　顧みますと御殿場クラブは、２００６年の２０周年を済ませると同時に、在籍するメンバーが半減してしまい

７名の会員となり、会の休会を検討していましたが、この時井田先輩が「このまま御殿場クラブを休会する事は

望ましく無い。自分も頑張るから皆もついてきてほしい」と、声を大にして会の存続にご尽力していただき

ました。早速に訳あって休会している〔故〕木村 朗様に再入会していただくなど、会員の増強に尽力して

いただきました。（のちに木村様には富士山部長までもつとめて下さいました。）

　現在御殿場クラブが存続し、事業の継続が成されているのも、井田伸太郎ワイズのお陰ではないかと思います。

井田伸太郎ワイズには４期の会長職をつとめて戴きました。

新紙幣発行！

され、今日迄ご活躍されてこられました事に敬意を表したいと思います。

　永い間お付き合いを戴き、有り難く感謝に堪えません。安らかにお休みいただきたいと思います。

杉山　將己

　去る、７月９日の沼津・三島・御殿場クラブの合同初例会には、杉山博恵会長の報告の元、富士山部のメンバー

全ての方のご厚意を戴き、謹みての黙祷をしていただき、感謝をする次第でした。

　ワイズメンを退会後は、小山町の区長職をはじめ老人クラブの会長職をつとめる等、数々の福祉活動に従事

令和６年７月３日に新しい１万円札・

５千円札・千円札が発行されました。

２０年ぶりに新しくなったお札では、

偽造対策が強化されたほか、お札を

識別しやすくするための新たな工夫

が施されています。

触ってわかる新紙幣の特徴について

ご紹介します。

2013.11.24
熱海クラブ50周年記念式典

御殿場クラブの皆さん

2014.7.20
2014‐2015年度

第1回富士山部役員会司会者


